

Upacara Peringatan Hari Amal Bakti Ke 76 Kementerian Agama Republik Indonesia

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Jan 4, 2022 - 02:35



Cilacap - Peringati Hari Amal Bakti Ke 76 Kementerian Agama Republik Indonesia tahun 2022, Aparat TNI Jajaran Kodim 0703/Cilacap ikut serta melaksanakan kegiatan upacara bendera di sejumlah wilayahnya. Seperti halnya anggota Koramil 13/Majenang, bersama unsur Forkopincam melaksanakan upacara bendera di MAN 2 Cilacap Kecamatan Majenang, Senin (3/1/2022).



Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Majenang Iskandar Zulkarnain, S,STP. MSi., Danramil 13/Majenang diwakili Serka Sahri, Polsek Majenang di wakili AKP Erna Tri Hastuti, dan Kepala KUA Majenang H Syarif Hidayatulloh, M.Ag.

Kegiatan yang sama dilaksanakan unsur Tiga Pilar Kecamatan Sampang di halaman MTs Al-Mukarromah yang berlokasi di desa Karangjati. Kegiatan tersebut dihadiri Camat Sampang Ahmad Khaerudin, MSi., Danramil 07/Maos di wakili Serka Supran, Kapolsek di wakili Aiptu Sunari, dan Kepala KUA Sampang Munawar.

Juga Kepala Puskesmas Sampang Dr. Basuki, Kepala MTs Al-Mukarromah Imam Asyari, Kepala Desa Karangjati Suratno, Kepala MA, Mi, MTs dan Madrasah se Kecamatan Sampang serta diikuti oleh para guru - gurunya.

Di Kecamatan Kesugihan, upacara dilaksanakan di halaman MAN 1 Cilacap Jl. Raya Kalisabuk KM. 15 Kecamatan Kesugihan dan dihadiri Camat Basuki Priyo Nugroho, S.Sos,.M.Si, Danramil Kesugihan Lettu Inf Jurizal, Kapolsek AKP Suparjo, Kepala KUA H. Zen Muzayyin, S.Hi, Kepala MAN 1 Cilacap Drs. H. Musliman Winato, M.Pdi dan Kepala UPT P dan K Kecamatan Kesugihan Jatun, M.Pd.



Dalam sambutan Kementerian Agama Republik Indonesia mengatakan bahwa saat ini Kemenag terus tumbuh dan berkembang menjadi instansi Pemerintah yang penting dan strategis dalam mewujudkan tatanan kehidupan beragama yang toleran bagi semua. Kementerian agama telah menjadi payung teduh bagi semua unsur umat beragama, menjaga Pancasila, Konstitusi dan NKRI.

Di usia ke 76 Kemenag harus terus berbenah dan terus berinovasi untuk mewujudkan Kemenag yang lebih baik, jadikan 5 nilai budaya kerja Kemenag yaitu Integritas, Profesionalitas, Inovasi, Tanggungjawab dan Keteladanan untuk dijadikan pedoman dalam bekerja di Instansi Kemenag.

Dan menjadikan tema HAB Tahun 2022 yakni *"Transformasi Layanan Umat"* menjadi perubahan sikap dan perilaku yang lebih baik dalam melayani masyarakat dan membangun Bangsa yang bermoral.